



# Salamanca se une a la reivindicación con actos culturales y un manifiesto

Asociaciones de mujeres e instituciones como el Ayuntamiento y la Universidad colaboran en la conmemoración del día ■ Teatro y música son los vehículos que canalizan la protesta

B.J. | SALAMANCA

La conmemoración del Día Internacional contra la Violencia de Género ha reunido al Ayuntamiento, la Universidad de Salamanca, la Diputación, el Consejo Sectorial de la Mujer y la asociación "Plaza Mayor" en el llamamiento anual contra esta lacra social. Para visibilizar su protesta han programado una serie de actos que este año tienen como objetivo específico impulsar la participación e implicación de los jóvenes en esta realidad.

La reivindicación de este Día Internacional en Salamanca cristaliza hoy en una amplia programación cultural que incluye el concierto del grupo Arethé o la representación de una obra de teatro por parte del grupo Calamandrei. También está prevista la lectura del manifiesto, redactado este año por los alumnos del Máster en Estudios Interdisciplinarios de Género de la Universidad de Salamanca.

**20 años de Adavas.** La Asociación de Víctimas de Agresiones Sexuales y Violencia de Género es un agente esencial en la lucha contra esta violencia. La formación cumple 20 años ofreciendo servicios jurídicos y psicológicos a las mujeres que sufren agresiones e hizo ayer balance. Desde el nacimiento de la asociación en 1994 hasta el primer semestre de este año han atendido a 2.937 víctimas.

Alrededor de 1.300 mujeres víctimas de maltrato han tenido acceso al asesoramiento jurídico de la asociación. "El 92% de las sentencias han sido condenatorias. La mayoría de sobreesquemas o archivos son por retirada de la denuncia de la



Charo de Castro y Vanesa Vannay, coordinadora y presidenta de Adavas. | GUZON

## ACTOS PARA HOY

El Día Internacional Contra la Violencia de Género inicia su celebración en Salamanca a las 17:00 horas con el concierto del grupo Arethé en el teatro Juan del Enzina. Media hora después tendrá lugar la representación del montaje de Calamandrei —el grupo de teatro de la Facultad de Derecho— "No apagues la luz", un texto del profesor universitario Federico Bueno. Tras el fundido final, a las 19:15, los actores y el autor participarán en un coloquio con el público. Después de un breve debate, a las 19:30, se entregarán los premios del Concurso de Tweets contra la Violencia de Género, también en el Juan del Enzina. La Plaza Mayor será testigo a las 20:15 horas de la lectura pública del manifiesto a cargo de sus autores, de las jugadoras del Perfumerías Avenida Marta Xargay y Marta Fernández y de los tres premiados en el Concurso de Tweets. Por otra parte, en el Teatro Liceo están programados dos pases del espectáculo flamenco "Rotas" a las 18:30 y a las 21:00 horas.

víctima", aseguró Vanesa Vannay, presidenta de Adavas, lo que no sucede si la mujer tiene asesoramiento previo: "Si conocen cómo es el procedimiento se ven protegidas y no retiran la denuncia", explicó Charo de Castro, coordinadora de la asociación, a la vez que calificó de "imprescindible" el apoyo familiar y social.

En estas dos décadas, Adavas también ha proporcionado atención psicológica a más de 1.000 personas, entre las que se incluyen mujeres y familiares a los que afecta de forma colateral la violencia de género.